

La succes-story du Tori

■ Judo

Deux représentantes de Hamme-Mille au National

HAMME ▽ Grande première pour le Tori Beauvechain. Jusqu'ici, le club n'avait jamais envoyé qu'une seule représentante aux championnats de Belgique. Laurence Decaffmeyer, la présidente du Tori, s'est sélectionnée cinq fois. Cette année, à 34 ans, elle n'a pu décrocher un sixième ticket. Mais la relève veillait...

Valérie Neef, 17 ans et en première année junior, cartonne depuis le début de la saison. Arrivée cette année au Tori, elle est devenue championne du Brabant et vice-championne franco-

phone dans sa catégorie alors qu'elle n'avait jusqu'ici réussi aucun résultat probant. Sélectionnée pour le championnat de Belgique des Seniors, ce dimanche à Charleroi, la judoka de Rixensart va pour la première fois se frotter au gratin national.

"Ce sera très difficile pour elle, face à une fille comme An Simons, médaillée à Sydney. Mais ça va lui permettre d'acquérir de l'expérience", estime Stéphane Gantois, le coach du Tori.

Grâce à ses résultats, Valérie vient de décrocher sa pre-

mière sélection pour un tournoi de niveau international, à Arlon, les 16 et 17 mars.

Si Valérie Neef fait ses premiers pas dans le monde des seniors, Alexia Jonckheere, 32 ans, connaît la chanson depuis longtemps. Pourtant, cette judoka n'avait jusqu'ici jamais participé à un championnat national. En se classant troisième aux championnats régionaux, elle vient pourtant de réussir un résultat inespéré. Seul son entraîneur y croyait. Alexia Jonckheere avait en effet décroché deux troisièmes places

lors de tournois relevés (Saint-Trond et Nivelles) cette saison. Malgré un emploi du temps très chargé, cette juriste au cabinet du ministre Nollet a mis un point d'honneur à ne surtout pas rater les entraînements de mise en condition physique. Mais pour elle aussi, le championnat de Belgique s'annonce ardu.

"Elle y va surtout pour se faire plaisir, quoi qu'une troisième place soit abordable", estime Stéphane Gantois.

S.L.